

## Magro avance de México en sociedad del conocimiento (El Financiero 10/03/10)

Magro avance de México en sociedad del conocimiento (El Financiero 10/03/10) Isabel Becerril Miércoles, 10 de marzo de 2010 Desigualdad de género, el gran problema: PNUD. México experimenta avances en la aplicación de la tesis de la sociedad del conocimiento, pero aún está lejos de los países desarrollados en esa materia, afirmó Magdy Martínez-Solimán, representante residente del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). Y es que no ha logrado aumentar el nivel de mejoría en su población, la educación en las escuelas está muy desvinculada de las necesidades de las industrias y los servicios, y se ha excluido a la mujer en la participación del trabajo, entre otros aspectos. La inquietud de los empresarios sobre México es cuándo el "techo de cristal que tiene se transformará en otro de cemento para su desarrollo". Eso aún está lejano, porque México, como otros países de América Latina, presenta el gran problema de la desigualdad de género. Han privilegiado al hombre en el aspecto laboral, y excluido a las mujeres en muchas ramas productivas y educativas, señaló en la presentación del libro México y las sociedades del conocimiento, competitividad con igualdad de género. México es uno de los países más machistas de la región, y para muestra un botón: mientras que 90 por ciento de las mujeres hacen los trabajos del hogar, sólo 40 por ciento de los hombres realizan esas tareas. Destacó que en las áreas económica, política y judicial es la misma situación para la mujer mexicana: del total de senadores en México, sólo 18 por ciento son mujeres; 21 por ciento son diputadas locales, y 40 por ciento alcaldesas.